

名古屋のインバウンドは何を求めているか？

-外国人が案内するツアーが大人気のわけ-

名古屋でインバウンドツアーガイドとして知られている、スペイン人のエリサベスヨピスさん。インバウンドが消失した2020年から一転、今は急増するインバウンドツアーにてんてこ舞い、の毎日が続いています。そんな彼女に、今名古屋に来るインバウンドは何を求めているのか、最新のトレンドを含めて語っていただきます。

エリサベスさんが案内する大人気のツアーでは、申し込んだ人たちの国籍別、参加者の年齢層、価格設定のポイント、売上前年対比など、普段は聞けない内部データや、他社との業務連携など、会員のビジネスに直結する情報も提供されます。

観光後進県と言われた愛知にも、今世界中から熱い視線が注がれるようになりました。馬込妻籠はアメリカ人に大人気だとか！ようやく訪れる観光ビジネスの開花、現状を知って対策を考えておくことが、ビジネス発展に必要なことですね。

報告者 株式会社ナノボ エリサベス・ヨピス

インバウンドツアー&観光コンサル

日時 令和7年3月26日(水)
定例会開始 18:00～
懇親交流会 20:00～
交流会終了 21:00

会場 ニパチプラス (中区錦 2-7-25 や台ずし 3F)

参加費 定例会 : 2千円 (会員は無料)
懇親会 : 3千円
懇親会場 : や台ずし 錦二伏見町

連絡先 (一社)愛知インバウンド協会 栗津啓介 awazu@belair.jp

*個人会員に入会ご希望の方は、右のQRコードからお申し込みください。
なお、ご入会には現会員による紹介が必要となります。

